

ぼくと川の思ひ出話

原川

草木

ぼくは、川にしたしかあります。なぜか
と、三兄弟と、ぼくの家の近くには、中川と、
大きな川がありますからです。よくそこには、
花火を見たりしました。ほかの川は、
ぼくが小さかったり、た川です。前はおぼえて
ませんがおかあさんがあよくつれてくれ
ました。大きくなつてそこによだへんで
ました。でも小さな川は、大きくなりとかんじて、
川がいつも小さくて、たとかんじました。
した。そのことをおかあさんに説すと、
「大きしなつたね」と
やさしく言ってくれました。最後の川は、キ
ノアでの川です。この川は、思へいで、か
ありました。キャラクターフィルムも川がずっと
見えました。キャラクターフィルムは、川が、
ぱらりと流れただでもその川を見てたびよ母
んなち、おもひ出でりもないうち、まいました。

でも数日たつとなれてながなくなりました。
この時、河川が干しきりました。思ひ出が
ばつまで大事な物がへた。川でまだ
時は、いつも大事だなと思ひ見とれてしま
ます。前は、中川が見えて二方にすんでい
ました。でもぼしが大きくなりてひっこすと
には、弓こじたくなりとたたきこねたりが
んて数えきれなほどなりました。でも高
してモチリが見え隠れ土手には、ちよこちよ
くましました。ここで友達と本ラーメンもし
ばし、ばあ、乙話したり海へたり中川の土手で
乙弓弓などをしてしまった。ほがの川を見
きれりです。とおつていた川上りやみじかで
よござれて乙もきれいでやたがくても楽しく
て川へて乙なしてモ友達をつれてきて人をつ
れてくる、甲とは、やぱり中川が子き川が
好きです。